

Séptima derrota de Cuba en la liga Can Am



La Habana, 19 jun (RHC) La escuadra cubana de beisbol encajó este domingo su séptima derrota en la liga independiente canadiense -americana, tras ceder seis anotaciones por tres ante los Champions de Ottawa.

Los antillanos, que participan como invitado en la liga, comenzaron delante marcando sus tres carreras en las dos primeras entradas, ante el abridor y vencedor, el venezolano Daniel Cordero, que lanzó durante seis entradas y fue respaldado en el último tercio por tres relevistas, que se repartieron un ining cada uno.

Cuba anotó una en el primero y otras dos en el segundo, en tanto, los canadienses fabricaron una en el primero y dos en el cuarto, ante el abridor Yosvani Torres, pero las que decidieron el duelo llegaron en el cierre del quinto cuando fabricaron tres ante el primer relevista y perdedor del juego, el derecho Lázaro Blanco.

Los cubanos pegaron ocho indiscutibles, con destaque para el torpedero Yorbis Borroto, que se fue de 4-3. Por los locales, sobresalió el primera base cubano

Alexander Malleta, de 4-2, un doble y tres impulsadas.

Después de diez partidos, el jardinero Lázaro Ramírez, con 342 (38-13) y el receptor Yosvani Alarcón, 341 (41-14), resultan los mejores bateadores del seleccionado cubano.

Con tres victorias y siete derrotas en su primera incursión en la liga Can Am, a los peloteros cubanos les quedan nueve partidos por jugar, del 21 al 30 de este mes. Su próximo rival será el Sussex County, del 21 al 23.



Radio Habana Cuba